

ROMANO SCALFI (1923-2016)

TOUTE UNE VIE CONSACRÉE À L'UNITÉ DE L'ÉGLISE

par Julián Carrón

26/12/2016 – Le fondateur de Russie chrétienne est mort le jour de Noël, à 93 ans. La rencontre avec don Giussani en 1957, la découverte du samizdat...

Le message du père Julián Carrón à Monseigneur Francesco Braschi

Très cher père Francesco,

Je souhaite m'associer à la douleur de la grande famille de Russie chrétienne à la suite du décès du père Scalfi, que j'ai pu rencontrer une dernière fois il y a à peine quelques jours ; j'ai été surpris par son abandon total à la volonté du Seigneur, dans l'acceptation totale de la maladie en tant que circonstance dans laquelle vivre sa vocation. Je porterai toujours avec moi la joie que j'ai vue sur son visage, son amour pour le mouvement et la bénédiction qu'il m'a donnée pour la responsabilité que je dois endosser.

Nous ne lui serons jamais suffisamment reconnaissants pour son témoignage de foi qui, dans la compagnie de don Giussani, a dévoilé à tous une Église à deux poumons, de l'Atlantique à l'Oural, en communiquant une passion pour cette unité que le Christ a indiquée comme signe suprême de sa présence dans le monde.

Nous voyons maintenant les fruits des relations que le père Scalfi a nouées quand personne ne s'intéressait à la Russie et qui sont l'héritage qu'il nous laisse en ce jour de Noël que le Mystère a choisi pour l'accueillir dans son étreinte pleine de miséricorde. Je demande à la Vierge de nous aider à nous approprier la tâche à laquelle il a consacré sa vie et dont le pape François est le principal protagoniste.

Bien à vous,

père Julián Carrón